

猛暑が続いております。暑さ対策を心掛けて下さい。

高田西行政区長だより 第174号 令和7年9月24日

高田西わいわいサロン

8月30日「高田西わいわいサロン」が高田自治会館で開催されました。卓球バレー大会を楽しんでもらいました。サロン会員は凄腕ばかり。子ども達は若さで勝負しましたが、擊沈！それでも楽しくプレーしていました。昼食には参加者全員でスタッフ手作りのつけ麺を食してもらいました。



令和7年度 高田西敬老祝賀会

9月14日はたえ館で1・2・5組の方を対象に敬老祝賀会を開催しました。式典では区長からの祝辞の後、糸島市長の祝辞祝電の紹介があり、1組6年生の木原希良琉君から心温まるお祝いメッセージが贈られました。謝辞では三福会上野会長から高田西行政区への感謝とこれからも元気な毎日を過ごしたいとのお言葉を頂きました。式典最後には、沖縄宮古民謡が演じられ和やかな雰囲気の中で祝宴となりカラオケや抽選会で大いに盛り上りました。



秋季環境美化活動

9月21日の秋季環境美化活動には、多くの住民の皆様に参加して頂き感謝申し上げます。溝掃除や瑞梅寺川土手の草刈り活動には、人員不足もあり大変ご苦労をお掛けしました。来年は、事前に人員の配置について協議した。

国勢調査にご協力を！

9月20日に始まりました国勢調査には、多くの調査員が戸別訪問をしております。調査員は、事前の住所確認や訪問を繰り返して調査票を配っています。ご協力をお願いします。

校区子ども球技大会

9月7日校区子ども球技大会が開催され高田西子ども達も達も参加し競技を楽しみました。総合成績では、3位でした。よく頑張りました！

